
会　長　挨　拶

福田　順也会長

　ロータリアンに知っておい

て欲しい「例会の事」と題し

て、全9回にわたりお話をさ

せて頂いております。

　本日は、ロータリアンに

知っておいて欲しい「例会の

事」最終回です。『意義ある

例会』についてお話します。

1923-24年度のRI会長ガイ・

ガンデカーは、「ロータリーの例会は、魅力的で

価値ある内容である事が必須である」と述べてい

ます。その為にクラブの例会は

・会員の事業、生活、生き方に有益な情報を提供

　する場

・会員同士が知識や意見を交換し、経験を語り合

　い、誠実な人柄に触れ、敬愛の念を深めていく

　場

・奉仕の心を学び、理解し、実践の意欲が湧き上

　がる場

であり、『ロータリーの目的』実践の為に最大限

の活用が必要とされる『学びの場』でなければな

らないと強調しています。その上でロータリー

は、ロータリアンにおいては「人間性の向上」

を、仕事においては「事業・職種・業界の発展向

上」を求めるものであり、社会においては「世の

中を良くしていく向上運動」そのものであると述

べています。そしてそれらの為の「訓練の場」が

ロータリークラブであり、ロータリーの究極の目

的は「素晴らしい真のロータリアンの育成であ

る」と明記しているのです。しかし、これを喝破

したかのように米山梅吉は、「ロータリーの例会

は人生の道場である」と述べております。

　以上、ロータリアンに知っておいて欲しい「例

会の事」最終回『意義ある例会』でした。

　ロータリアンに知っておいて欲しい「例会の

事」、最終回までお付き合い頂き、誠にありがと

うございました。私自身も初心に帰り、今一度

ロータリーを見つめ直すきっかけにもなりまし

た。ご清聴ありがとうございました。

会　長　報　告

１．6月3日(月)の例会前に、第12回理事会(現・新

　　合同)が開催されましたので報告を致します。

＜2023-24年度議題＞

【報告事項】

①会計報告　

②2023-24年度監査・事務引き継ぎの日程について

　日時：6月24日(月)　13時～　

　場所：事務局　　　

　出席：会長・幹事・次年度会長・次年度幹事・

　　　　会計・監査2名

　＊今年度理事・委員長慰労会

　　17時30分～(場所：君式横丁)

＜2024-25年度議題＞

【審議事項】

①子ども食堂の7月の開催日について＊承認

　日時：7月11日(木)　15時30分～17時30分　

　場所：太陽プラザ

　住所：君津市大和田1丁目14-3

②新入会員の委員会所属について＊承認

　岡野直美会員　親睦委員会

　石野英人会員　公共イメージ向上委員会



　お2人とも7月1日(月)に入会式を予定しており

　ます。

③地区委員の地区行事に参加する場合の登録料に

　ついて

　全額クラブ負担とする。

④プロジェクター購入について＊承認

　新品は高額。使用頻度も低い為、中古購入予定。

　S.A.A.に一任。(予算5万円)

⑤事務局の給与及び勤務時間について＊承認

　給与について、勤続10年目となった為5％UPす

　る。勤務時間は7時30分～15時30分に変更(現在

　の7時間勤務は変更なし)

⑤その他(報告)

　次回理事会

　日時：7月1日(月)　例会前11時30分～　

　場所：新大和田クラブ

２．6月6日(木)に第5グループ会長・幹事会が割烹

　　旅館 山徳にて開催されました。当クラブか

　　らは、私(福田会長)、大森幹事、佐々木会長

　　エレクト、宮嵜副幹事、事務局　高島が出席

　　しました。お疲れ様でした。

３．国際ロータリー第2790地区2024-25年度　寒

　　郡ガバナーより、秋元直樹会員へ地区委員委

　　嘱状が届きましたのでお渡しします。

　

　

幹　事　報　告

大森　俊介幹事

　

〈配布物〉

１．例会プログラム

２．ロータリーの友(6月号)

　

〈報　告〉

１．6月13日(木)、市原RC創立   

　　60周年記念式典が開催さ

　　れます。

　　場所：京成ホテルミラマー

　　　　　　レ　　　　　　　　　

　　

　　受付：14時～

　　出席：福田会長・大森幹事・佐々木会長エレ

　　　　　クト・宮嵜副幹事・鈴木荘一会員・松

　　　　　浦会員

　　

〈回　覧〉

１．君津RC週報　　　　　　　　　　　　　

２．第5グループ週報

３．「TSUNAGU2790」プロジェクトの案内 

挨拶

野村　進一ガバナー補佐

　君津RCの皆様、こんにち

は。ガバナー補佐の野村で

す。昨年の7月から新しい鵜

沢年度が始まり、あっとい

う間に1年が終わろうとして

います。第5グループの皆様

には、会長、幹事のリーダー

シップのもと、それぞれのク

ラブで事業計画の遂行が最後

まで着実に行われているものと感謝申し上げま

す。私もいろいろな行事に参加させて頂き、職業

奉仕を通じて会員の皆様とのふれ合いと沢山の良

い思い出が出来ました。

　年度当初、2023-24年度RI会長　ゴードンR.マッ

キナリー氏は、ロータリーの奉仕を人々と分かち

合い、クラブをより強力なものとし、地域社会で

ロータリーの存在感を高める事で「世界に希望を

生み出そう」をテーマに掲げ、問題を抱える国で

平和を推進し、紛争の影響を受けている人々を助

け、無事過去のリーダー達が始めたイニシアチブ

を引き継いでいくよう会員に呼びかけました。第

2790地区　鵜沢ガバナーは、「エンゲージメント

を育もう」を地区のテーマに掲げ、DEI(多様性・

公平性・包摂性)を備えたクラブの活性化を推進

してきました。そして、我々第5グループはテー

マを受け、「四つのテストを実践し、人を大切に

する経営、職業を通じて社会に奉仕する事。」を

グループ内に推進していく事を掲げました。

　第5グループの主な行事を振り返りますと、10

月12日(木)に情報研修会をかずさアカデミアホー

ルにて開催、ラーニングファシリテーター　寺嶋

哲生様からは「ロータリーの変遷について」、水

嶋陽子地区DEI推進委員長からはDEI(多様性・公

平性・包摂性)を備えたクラブの活性化について

学びました。



　12月2日(土)第5グループ奉仕プロジェクト、

「鋸山を日本遺産へ」応援プロジェクトを企画、

来年度の日本遺産認定に向け、千葉県を始め、袖

ケ浦、木更津、君津、富津市など、14団体の後援

のもと、地区環境委員会による鋸山周辺クリーン

活動(250名)、鋸山美術館　鈴木祐士氏による基

調講演(120名)、生ライブ(100名)、花火打ち上

げ(約5000名)と地域挙げての応援が新聞、テレビ

にも取り上げられ、活動が文化庁にも届いたと確

信しています。

　3月2日(土)インターシティミーティングをかず

さアカデミア大ホールにて開催。今年度は「ロー

タリー、地域そして世界で良い事をしよう」を

テーマに、ロータリーの会員を始め、多くの地域

の人々にも、誰でも参加出来る公開講演会とし

て、第1部ではユニセフ・アジア親善大使として

ご活躍のアグネス・チャンさんを講師にお迎えし

て、「みんな地球に生きる人、未来を担う子ども

を育てる」をテーマに、世界各地で起こっている

紛争の悲惨さに触れ、実体験を通じて人間として

の生き方、歩むべき道について講演頂きました。

　

第2部では、日本製鉄君津吹奏楽団によるスプリ

ングコンサートで会場を魅了、その様子は千葉テ

レビやJCOMでの放送、そして千葉日報にも掲載さ

れ、これからの地域にとって大変励みになりまし

た。第3部は会員交流懇親会、多くの方々が残っ

て下さり、大いに親睦を深める事が出来ました。

会員から、地域を巻き込んだ新しいIMが提案され

たとご意見を頂きました。

　5月21日(火)、恒例の親睦ゴルフ大会をザ・カ

ントリークラブ・ジャパンにおいて開催、24名に

参加頂き、好天に恵まれ、楽しい親睦の一時を過

ごす事が出来ました。優勝は阿部信一さん(富津

シティRC)です。おめでとうございます。

　そして各クラブは、「木更津ロータリークラブ

らしさに触れる」(木更津RC)、「寛容の心で、

ロータリーを楽しもう」(富津中央RC)、「ロー

タリーを楽しもう」(木更津東RC)、「変化と希望

を未来に」(君津RC)、「全員参加の奉仕活動を」

情報研修会

「鋸山を日本遺産へ」 応援プロジェクト

IM(アグネス・チャン氏の講演)

日本製鉄君津吹奏楽団

親睦ゴルフ大会



(袖ケ浦RC)、「楽しもう～Let's enjoy～」(富

津シティRC)、「第5グループの活性化を」(上総

RC)をテーマに1年間活動を行い、その様子を「第

5グループ通信」として5回発行、メールにて情報

を共有出来るようにしました。各クラブの主な活

動を振り返りますと

　

　少ない会員のホストクラブでの1年間、グルー

プ幹事を始め、各クラブ会長、幹事、事務局、そ

して関係する全ての皆様に感謝をするとともに、

1年間無事に終了出来ました事にお礼申し上げま

す。ありがとうございました。そして次年度ガバ

ナー補佐　榎本守男様に引継ぎます。宜しくお願

いします。感謝!!

１．木更津RC　岩根西中学校にて邦楽教室

２．富津中央RC　嘉義南ロータリークラブ訪問

３．木更津東RC　D3350(タイ) 「サランロムタープラRC」

　　　「ノーンケムRC」 とグローバル補助金　

４．君津RC　親子体験枝豆収穫祭

５．袖ケ浦RC　創立50周年記念例会

６．富津シティRC　能登半島地震災害募金活動

７．上総RC　「鋸山を日本遺産へ」 プロジェクト



公共イメージ向上委員会

「ロータリーの友紹介」

木内　髙茂副委員長

　　　　　　　

　ロータリーの友6月号を紹

介させて頂く、公共イメージ

向上委員会の木内です。早速

紹介させて頂きたいと思いま

す。

　左方5ページをご覧下さ

い。ゴードンR.マッキナリー

会長の今年度最後のメッセー

ジが掲載されています。一生

の誇りというタイトルから、ポリオ根絶に向けた

活動やロータリーの仲間達と地域社会に向けたメ

ンタルヘルスとウェルネスの取組みなど、ゴード

ンR.マッキナリー会長の思いと感謝の気持ちが掲

載されております。

　次の6ページには、ロータリーの誕生とその成

長、そして日本のロータリーの事が掲載されてお

ります。1905年にシカゴロータリークラブから

誕生して集会所を各自の事務所の持回りで行う事

からロータリーと名付けられたそうです。また、

日本においては、1920年に創設された東京ロータ

リークラブから始まり、戦争によって1940年には

脱退しますが、戦後1949年に再び復帰加盟してお

ります。そこに至る経緯など歴史を感じさせる内

容となっております。

　続きまして、『広げようロータリー親睦活動

の輪』という事で9ページをご覧下さい。ロータ

リーの親睦活動グループとして、ロータリアン・

メタルヘッド・フェローシップというヘビーメタ

ル愛好家の親睦活動グループのフェリックス・ハ

インツ会長が掲載されております。ローターアク

トクラブから入会し、ヘビメタを通じてロータ

リーを広め、ポリオや財団への募金活動など自分

の好きな事が世の中の為になっていく、そんな思

いを感じる内容になっております。ちなみに、次

の10ページに掲載されております大阪・摂津ロー

タリークラブの望田会長ですが、僕と隈元さんが

日本青年会議所時代にともにボランティアを行っ

ていた仲間でございます。また、13ページでは沢

山の親睦活動グループが記載されております。君

津ロータリーでもお互いの趣味のグループを作っ

て、親睦活動を盛上げて参りましょう。

　続きまして16ページでは、パキスタンのポリ

オ根絶という内容で右側の中段より『ロータリア

ンに出来る事』の中で『機会があれば現地に足

を運んで頂きたい。いろんな事情で難しい方は

ローターアクターやインターアクターに現地へ行

くチャンスをあげて欲しいです。なぜなら最前線

でのワクチン投与は人生が変わるほどの経験にな

りますから』と記述されております。現地へ行っ

て、見て、聞いて、初めて当事者の気持ちを感じ

取る事が出来るのではないでしょうか?僕もいつ

か行ってみたいと思います。

　続いて20ページには、当クラブの黒岩会員が参

加されました山形での全国ローターアクト研修会

が掲載されております。ローターアクトの可能性

や求められる事、これからのローターアクトへ期

待する内容となっておりますのでご一読下さい。

　28ページからは、全国各地のロータリー活動を

5ページにわたって掲載されております。お時間

のある時に一読頂ければと思います。

　続いて右片4ページより、ポストコロナのメン

タルヘルスと自殺予防という内容で8ページにわ

たって掲載されております。コロナウイルスから

4年経った今も、感染症としてとどまる病ではな

く、災害級の感染症としてメンタルが侵される時

期にきているそうです。うつ病やPTSD、燃え尽き

症候群など、コロナによって未だに自殺者が後を

絶たない内容が掲載されております。右片7ペー

ジの下段には、其々の職場での対策としてゲート

キーパーになり、『気付き、声をかけ、話をじっ

くり聞く』事が大切と書いてあります。皆様の職

場と照らし合わせ、一読頂ければと思います。

　まだまだ興味が惹かれる内容が掲載されており

ますが、以上でロータリーの友のご紹介を終わら

せて頂きます。ありがとうございました。

クラブ協議会

「次年度活動計画発表」

佐々木昭博会長エレクト

　まず始めにですが、次年度

国際ロータリーのステファ

ニー・アーチック会長は、

2024-25年度のテーマとして

「The Magic of Rotary　

ロータリーのマジック」と発

表し、多くの人々を救うロー

タリーの力を認識して、これ

を更に広げるよう呼びかけま

した。よりインパクトの強いロータリーのマジッ

ク＝インパクトの強い奉仕プロジェクトを行って

いくには、ロータリアン一人ひとりの更なる強い

思いが必要です。現在、ロータリーは世界的な会

員減少を受け、時代に合った変化を求められてい

ます。それに伴い、今まで信じてきた伝統ある



ロータリーの価値観が覆され、困惑する事もある

かと思います。しかし、あくまでも主役はクラブ

であり、一人ひとりのロータリアンです。変わっ

てはいけないロータリーの原点「ロータリーの目

的」「四つのテスト」「超我の奉仕」「最もよく

奉仕する者、もっとも多く報いられる」を軸に、

自分自身が腑に落ちるロータリー感を確立し、心

晴れやかに楽しく活動をして行きましょう。とい

う事で、次年度の君津RCのテーマは、「自身の

ロータリー感を確立し、楽しく活動しよう!」と

させて頂きます。それに伴い次年度は、RLI方式

でのファシリテーションの機会を設け、会員同士

のロータリー感を共有し、クラブ内の絆を深めて

いきます。また、RIが掲げたスリーイヤーズロー

リングターゲットの方針を受け、現在動きが止

まっている戦略計画委員会を再起動させ、中長期

的な計画を持ったクラブ運営を確立します。改め

て、会員一人ひとりがロータリアンとしての自覚

と誇りを持ち、様々な活動をしていきましょう!

　それでは、次年度の各委員長より次年度活動計

画方針の発表をお願いします。なお、内容につい

ては、次年度活動計画書に掲載しますので宜しく

お願いします。

ニコニコBOX

福田　順也 野村ガバナー補佐、ご来訪ありが

とうございました。ガバナー補

佐、お疲れ様でした。木内会員、

ロータリーの友の紹介、ありがと

うございました。

大森　俊介 かずさマジック、都市対抗本戦出

場おめでとうございます。本戦も

優勝めざして頑張って下さい。野

村ガバナー補佐、1年間お世話に

なりました。

小関　常雄 野村様、ご来訪ありがとうござい

ます。マジック、東京ドーム出場

が決まりました。本日、6/10の

18時より君津球場でビールかけ、

7/11の18時よりベイプラザホテル

で壮行激励会です。ご都合の付く

方はご参加願います。

佐々木昭博 本日は、次年度タイムクラブ協議

会を行わせて頂きありがとうござ

いました!各委員長、理事、会員

の皆さんと一丸となって、活動し

ていきましょう。次年度、宜しく

お願いします。

早見　秀一 野村ガバナー補佐、ようこそ君津

RCへ。1年間、お疲れ様でした。

次年度S.A.A.活動計画を発表させ

て頂きました。次年度、どうぞ宜

しくお願い致します。

秋元ゆかり　 皆様、こんにちは。青少年奉仕委

員の次年度活動計画を発表させて

頂きました。出来る事を頑張りた

いと思います。

内山貴美子 次年度活動計画の発表がありまし

た。例会もあと1回で次年度です

ネ!頑張りましょう!

隈元　雅博 野村ガバナー補佐、ようこそ君津

RCへ。佐々木次年度に向けて、全

員で頑張って参りましょう!これ

からも地域貢献と世界平和の為に

ロータリー活動を頑張ります!

鈴木　秀範 皆様、こんにちは。日本製鉄かず

さマジックの都市対抗野球本大会

へ出場が決まりました!これもひ

とえに皆様のご支援、ご声援が

あったからこそです。本当にあり

がとうございました。祝勝会は本

日18時より。東京ドームは7月19

日金曜日より開催されます。引き

続き、温かいご声援をどうぞ宜し

くお願い致します。

廣田　二郎 かずさマジック、第95回都市対抗

本戦出場、4年連続16回目出場お

めでとうございます。

常住　賢二 日本製鉄かずさマジック、都市対

抗出場が決まりましたね。7月19

日から本大会が東京ドームで始ま

りますので、また忙しくなりそう

です。

青山　勝巳 かずさマジック、都市対抗南関東

大会の第2代表決定おめでとうご

ざいます。東京ドームでの活躍を

期待しています。

高島　俊治 かずさマジックの都市対抗野球大

会本戦出場おめでとうございま

す。16日に抽選会があり、日程と

対戦相手が決まるそうです。東京

ドームでの応援宜しくお願いしま

す。

黒岩　靖之 日本製鉄かずさマジックの第95回

都市対抗野球大会出場おめでとう

ございます!!

馬場　孝弘 かずさマジック、都市対抗進出おめ

でとう!ドームでの邁進願っていま



す。

内藤　智介 かずさマジック、都市対抗出場お

めでとうございます。ぜひ応援に

行きたいです。

大多和一彦 かずさマジックの都市対抗野球本

大会出場おめでとうございます。

本大会も活躍を期待しています。

高島　裕幸 かずさマジック、都市対抗本戦出

場おめでとうございます。優勝め

ざして頑張って下さい。応援して

います!!

江藤　　隆 かずさマジック、都市対抗野球本

戦出場が決まりましたね。東京

ドームでの活躍、今から楽しみで

す。

松岡　　靖 かずさマジックおめでとうござい

ます。本大会楽しみです。

福島　大介 本日所用につき、早退させて頂き

ます。

安高　弘和 木内副委員長、ロータリーの友紹介

ありがとうございました。

武田富士子 またコロナの感染情報が耳に入っ

て来ました。母を預けている施設

では、今年3度目のコロナ感染者

が出たので面会が出来ません。母

からは、面会に来てほしいと電話

のあらしです。窓から差し入れを

しての面会です。少々かわいそう

です!!

中野　賢二 講台のロータリープレートの修

理、完了しました。次は、ロータ

リーテーマ用の旗金物の製作に入

ります。

谷川　有司 席替えクジ、2回目の大当たり。

大川　裕士 お礼遅くなりました。記念日の花

ありがとうございました。

釼持　純一 野村ガバナー補佐、1年間大変お世話

になりました。

秋元　政寛 野村ガバナー補佐、本日のご来訪

ありがとうございます。

安田　　学 ようこそ野村ガバナー補佐、ご来

訪頂きありがとうございます。こ

れからも仲間とともにロータリー

活動頑張ります!

森　　敏広 野村ガバナー補佐、ご来訪ありが

とうございます。

髙橋　雄一 お世話になります。第5グループ

ガバナー補佐　野村様、ご来訪あ

りがとうございます。

松浦　広樹 野村ガバナー補佐、ご来訪ありが

とうございます。

秋山　大輔 野村ガバナー補佐、ようこそ君津

ロータリーへ。本年は大変お世話

になりました。

木内　髙茂 野村ガバナー補佐、ようこそ君津

ロータリーへ。これからも宜しく

お願い致します。6月30日にトッ

プサイドスポーツガーデンにて、

ドローンサッカーの体験会を無料

で行いますので、ぜひ参加をお願

い致します。

今週の席替抽選当選者 :谷川会員


